



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Decíamos que esta semana arrancaba con todo la política, pero no esperábamos que en el Congreso arrancara así y por esta razón. Hoy fue el primer día de sesiones en Cámara de Diputados. Estaban tratando de llevar la sesión de la forma más cordial posible, pero surgió un incidente con la escolta del Ejército que llegó hacer los honores a la bandera, quienes venían muy, muy bien armados. ¿El Pleno de la Cámara sufrió un agravio, en verdad? ¿Hizo lo correcto Santiago Creel al impedir que personas armadas entraran al salón de Plenos? Pues con esto se dio el primer enfrentamiento hoy, de lo que parece va a ser una larga y muy movida temporada legislativa: febrero, marzo y abril”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AP%5FaBeHCXWfCFzo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212728&parId=75F18D3264FEE48F%212688&o=OneUp>